

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La primera de las Javieradas 2018 concluye sin que se registren incidencias destacadas

La Policía Foral estima en 8.150 las personas asistentes a la misa, 1.000 más que el año pasado

Domingo, 04 de marzo de 2018

La primera de las
Javieradas de 2018 ha
concluido este mediodía, tras la
celebración de la misa en la
explanada del Castillo de
Javier, sin que se registrasen
incidencias de importancia en
las últimas horas. La Policía
Foral ha contabilizado en los
aparcamientos 1.300 turismos
y 59 autobuses, con una
estimación de 8.150 personas



La explanada de Javier, momentos antes de comenzar la misa.

asistentes a la ceremonia religiosa, 1.000 más que en la edición del año pasado.

En cuanto a las incidencias que se han producido hoy únicamente hay que reseñar el traslado desde Javier al Complejo Hospitalario de Navarra en ambulancia de un hombre de 73 años al sentirse indispuesto y la evacuación de tres personas que participaban en el vía crucis con síntomas de agotamiento y que han sido atendidas por los servicios sanitarios.

En comparación con la primera peregrinación del año anterior se aprecia un aumento de participantes, porque fueron 1.000 los coches, 63 autocares con unas 7.150 personas en Javier, una cifra similar a la de 2016, cuando acudieron 7.200 personas, y que rompe la tendencia a la baja que registraba la primera jornada de peregrinaciones a Javier en los últimos años. En 2015 se concentraron 1.550 coches, 68 autobuses, y unas 9.600 personas, mientras en 2014 fueron 9.945 las personas concentradas. En los dos años precedentes acudieron a la misa de Javier 7.900 y 10.000 personas, respectivamente.

Los voluntarios de la Cruz Roja, encargados de las atenciones a los hombres y mujeres participantes en las Javieradas, han prestado en total de 597 servicios, 390 menos que en la primera edición de 2017 cuando sus voluntarios asistieron a 987 personas, mientras que en 2016 fueron asistidas 520 personas a lo largo del fin de semana. En 2014 las atenciones dispensadas fueron 1.238.

Los peregrinos atendidos, prácticamente en su totalidad,

presentaban lesiones menores. La mayoría de los servicios prestados han sido por ampollas (190), masajes (98), lavados (171), curas (56) y atenciones médicas leves (47). Durante la jornada de hoy no se ha registrado ninguna incidencia relevante, y tampoco se han producido accidentes de tráfico. El desalojo de los aparcamientos se ha producido de forma ordenada y sólo se han registrado retenciones puntuales durante la salida de los autobuses por la carretera de Sangüesa.

Según el recuento realizado a última hora de la tarde de ayer, sábado, por la Policía Foral, en esos momentos había 1.500 turismos y 34 autobuses, es decir, unas 7.700 personas.

El próximo sábado se celebra la segunda y última de las Javieradas de 2018, que concluirán con la misa que se celebrará a las 17 horas ante el castillo.